

Do! ボランティア



(5)

元気いっぱい 地域に貢献 銚子青色申告会飯岡地区会女性部



私たち青色申告会は、地域社会を支えるため、明るい地域社会をめざして活動を行っています。毎年春には、飯岡保健・福祉センターを訪れた方が楽しめるよう、ロータリーにある花壇に花を植えます。満開となつた色とりどりの花は明るい気分にさせてくれると、評判も上々です。

夏にはまちおこしの一環として、いいおかYOUNG・遊フェスティバルに参加しています。部員相互の交流を計りながら練習に励んだ「飯岡音頭」や「大漁節」などの踊りの披露や、夏の強い日差しが降り注ぐ砂浜で行われる宝さがしでは、景品交換のお手伝いをしています。また、連日行われるイベントの翌日には、ごみや空き缶拾いなど海岸の清掃作業もしています。

秋には、地域で開催される文化祭のチャリティーバザーに出店し、収益金を福祉センターへ寄付しています。この活動は、第1回の文化祭から続けており、今年で35回目となります。

私たち青色申告を通じて、誰もが住みよいまちづくりを目指して頑張っている、元気いっぱいの女性が集まつた団体です。少しでも地域に貢献できるよう、さまざまなボランティア活動を行っています。

春には、飯岡保健・福祉センターを訪れた方が楽しめるよう、ロータリーにある花壇に花を植えます。満開となつた色とりどりの花は明るい気分にさせてくれると、評判も上々です。

夏にはまちおこしの一環として、いいおかYOUNG・遊フェスティバルに参加しています。部員相互の交流を計りながら練習に励んだ「飯岡音頭」や「大漁節」などの踊りの披露や、夏の強い日差しが降り注ぐ砂浜で行われる宝さがしでは、景品交換のお手伝いをしています。また、連日行われるイベントの翌日には、ごみや空き缶拾いなど海岸の清掃作業もしています。

秋には、地域で開催される文化祭のチャリティーバザーに出店し、収益金を福祉センターへ寄付しています。この活動は、第1回の文化祭から続けており、今年で35回目となります。

▶多くの人でにぎわう
チャリティーバザーや



冬には、2月に行われる飯岡ショーカイマラソン大会で、全国各地から集まる選手たちが気持ちよく競技できるよう、受付のお手伝いをします。また、3月の確定申告の時期には、確定申告場に青色申告会員の新規募集を行っています。

これからも役員一同頑張って、元気いっぱいボランティア活動を続けていきたいと思います。

旭市社会福祉協議会
問い合わせ先
☎ 57-5577

データシート

人のうごき

〔8月1日現在〕		前月比
人口	70,955人	(-66人)
男	34,650人	(-29人)
女	36,305人	(-37人)
世帯数		24,153世帯(-9世帯)

〔7月分の移動〕

転入	156人	出生	47人
転出	214人	死亡	55人

火災

〔7月分〕		今年の累計
建物火災	1件	(12件)
その他火災	0件	(14件)

交通事故

〔7月分〕		今年の累計
事故件数	151件	(1061件)
死者者数	0人	(5人)

おいしさいっぱい

あさひの食材



第5回 米

米は、日本人の大切な主食です。明治以降、外国からパンやスペaghettiなど小麦を使ったさまざまな主食が食卓に登場し、日本人の食生活も変わってきましたが、それでも日本人はやっぱりお米が大好きな国民と言えるのではないかでしょうか。

旭市では3,306ヘクタールに作付けされ、そのうちのおよそ半分がコシヒカリ、続いて、あきたこまち、ふさこがねの順となっています。干潟八万石と呼ばれる田んぼを中心とれるお米は首都圏でたいへん人気が高く、昨年の農業算出額は47億円でした。まっ白でおいしい地元のお米。最近、干潟地域では「萬歳米(まんざいまい)」というブランドで販売も始めました。



〈問い合わせ先〉

農水産課農業推進班(☎68-1174)